

Est Lyonnais / Vaulx et Décines

PRÈS DE CHEZ VOUS

Décines : un palmarès en musique



Carine Bianco et Michaël Castrichini / Photo Michelle Hautois

Ils ont animé la cérémonie de remise des prix du fleurissement 2009 sous le signe de l'Épouvantail. Michaël Castrichini et Carine Bianco ont accompagné au saxophone et au piano le film réalisé par le service communication de la mairie pour une visite fleurie et musicale des parcs et jardins municipaux et des réalisations du public inscrit au concours. Ces deux musiciens sont partie prenante du collectif « Label Équipe ». Frère et sœur, fils et fille de Dina Castrichini, responsable de l'école d'accordéon bien connue des Décinois, ces deux musiciens se sont illustrés en juillet dernier à l'Opéra de Lyon en participant à la création de la suite de jazz sur le thème de « La Traviata » de Verdi composée par Nicolas Bianco, animateur du collectif. Corine Bianco est également professeur de piano à l'École de musique dirigée par Richard Giroud.

Décines : le CSD handball a partagé son repas dansant



La dégustation d'une paella dans une bonne ambiance / Photo Edouard Mardirossian

Profitant de sa courte trêve repos ce soir-là, était ravi éga-

DÉCINES

Les « Pot'iront » créent un jardin partagé

L'association les Pot'iront veut créer un grand jardin collectif et biologique, pour cultiver des paniers de légumes bio. Ses membres ont trouvé le jardin à Décines. Ils cherchent maintenant à rassembler 100 personnes autour du projet. Lors d'une première réunion, ils ont réuni près de 60 personnes venues de Décines, Vaulx-en-Velin, Meyzieu ou Villeurbanne.

« Soyons acteurs plutôt que simples consommateurs »

Associés en juillet 2008, les six fondateurs attendent 94 « potes » pour réaliser un rêve ! Basé sur la philosophie du partage, de la culture raisonnée et de l'autoproduction, le maître mot de l'association est : « Soyons acteurs, plus que consommateurs. Une Amap, c'est bien ; un jardin collectif c'est mieux ! »

Depuis plus d'un an, le groupe n'a pas perdu son temps : montage du projet avec le « Passe-Jardin », stages à « Côté jardins », recherche de subventions et d'un terrain à cultiver. La ville de Meyzieu leur a versé 250 euros pour démarrer, celle de Décines va signer avec eux une convention pour l'occupation d'un terrain de 3 hectares dans le quartier des Marais, en face de la Champignonnière.

« Nous avons cherché des terres à cultiver dans l'Est de l'agglomération : c'était mission impossible ! », explique Philippe Joly, président. L'entreprise commence à se matérialiser et l'enthousiasme ne faiblit pas. Certains points de fonction-



Les « potes » du début avec Catherine Creuze du « Passe-Jardins » / Photo Monique Desgouttes

nement seront à préciser lorsque le groupe aura grandi, mais le développement dépend à la fois d'un engagement financier et du temps donné à cultiver la terre. Mais chaque problème résolu en soulève un autre. Quel montant pour l'adhésion annuelle, 25 ou 30 euros ? Chaque adhérent s'engage à acheter 45 paniers par an, mais à quel prix ? Il s'engage à donner 6 à 8 journées de travail par an, mais quand ? Et pour quoi faire ? Agnès Colliard, salariée de « Côté jar-

dins », donne des réponses : « La journée s'étale de 9 à 17 heures. Quel que soit le temps, il faut planter, désherber, récolter, faire les paniers... Il y a tant à faire ! » Le travail obéit aux besoins définis par le professionnel : c'est pour cela que les « Pot'iront » souhaitent embaucher un maraîcher dès le départ. Il faudra planifier les travaux de préparation des sols, les achats de matériel et de semences... D'autant qu'actuellement le terrain est planté de maïs. « Alors le bio, ce n'est pas pour

cette année », confie Philippe Joly. De fil en aiguille, les participants se laissent embarquer par le projet. Le terrain est vaste, 1 hectare suffirait pour 100 personnes : « On devrait planter un verger ! » Les potes ont déjà engrangé 45 adhésions. Premiers paniers en octobre 2010 et visite du terrain le 29 novembre prochain autour d'une soupe à la chaudière.

> NOTE
Renseignements :
04 78 31 79 75 ou sur
lespotiront@orange.fr

La belle santé des athlètes du DMA



Les athlètes du DMA enchaînent les bons résultats / Photo D. R

Pour la première fois, le club « Décines Meyzieu Athlétisme » avait réussi à qualifier deux équipes pour la finale des interclubs « jeunes promotion » à Forbach. Si l'équipe masculine, diminuée par des absences, a terminé 15^e (7 718 points), l'équipe féminine disputait une place sur le podium. D'ailleurs, une médaille lui semblait promise jusqu'à la dernière épreuve, le relais 4 x 100 m, mais le DMA terminait finalement 4^e à 18 points du bonheur. Malgré une légitime déception, les dirigeants soulignent la très belle santé de leurs athlètes, surtout des féminines qui ont amélioré 12 performances sur les 13 épreuves par rapport au 1^{er} tour de cette compétition.

Ailleurs, le DMA a également démontré la parfaite condition physique de ces athlètes. Une quinzaine d'entre eux a participé à la 31^e Marseille-Cassis. Sur les 15 000 participants, Pauline Quénot et Fabien Couchot ont terminé respectivement 26^e en 1h37'47" et 61^e en 1h15'56" de leur catégorie.

Les trails étaient également au programme du DMA. Pascale Bouly a fini 2^e féminine de la course du lac d'Aix-les-Bains, (55 km en 5h21'). Thierry Bonnot et Thierry Crussy couraient les 72 km de la course des Templiers en respectivement 9 h 35' et 9 h 48'.

Samedi prochain, nombreux seront les athlètes du DMA à participer aux Foulées majolanes organisées par leur club.

Bientôt la 5^e biennale interchorales

La 5^e biennale interchorales des seniors de l'Est lyonnaise se tiendra le dimanche 22 novembre à 14 h 30 à l'espace J.-Poperen, avec les chœurs du club Soleil d'Automne (Décines), club de l'Amitié (Meyzieu), la Maison de Croix-Luizet

(Villeurbanne) et Mélodieuse du centre social Charpenne-Tonkin, ainsi que la participation de la compagnie Laurent Paris : Pro-Vie-Danse (Décines). PAF : 6 (gratuit pour les - 12 ans). Billets en vente à l'entrée. Tél.04 78 84 71 46.